Hello Lorenzo it’s Alexis Do you speak English?
My HOBBIES ARE: theater, badminton and climb. I like read and play Legos. I haven’t got any pocket money except Christmas and my birthday .My passion is theater. I’m strong for the badminton. I ‘work every day except Saturday and Sunday of 8h05am at 16h20.I begun the school at 2 September up 5 July 2016.Our specialties are froakies thighs and snails. The breakfast I eat cacao and French baguette .My favorite dishes is salmon tart. Are they your specialties? Your hobbies? Your passion? 
En français maintenant!
J’aime le théâtre, le badminton et l’escalade. J’apprécie aussi de lire et de jouer  au   lego.  
 Je n’ai pas d’argent de poche, je reçois des enveloppes avec de l’argent pour noël et pour mon anniversaire. 
Je vais à l’école chaque jour sauf le samedi et le dimanche. Je suis à l’école de 8h05 à 16h20. J’ai commencé l’école le 2 septembre et j’arrêterais le 5 juillet 2016. 
Nos spécialités culinaires sont les cuisses de grenouilles et les escargots. Je prends au petit déjeuner du cacao et de la baguette de pain. Mes plats favoris sont la tarte au saumon.
  et  toi quels sont tes loisirs, tes passions ?
A bientôt 

Alexis
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